

# みさきの GOOD

## ～自分のために みんなのために～

### 新年度の始めに

令和7年(2025年)4月17日号 文責:西

今年度、校長になりました西 和佳子(にし わかこ)と申します。4年ぶりに美咲野小学校に赴任することができ、大変うれしく、そして懐かしく思っております。子どもたちのために、保護者の皆様、地域の皆様等とともに精一杯がんばりますので、どうぞよろしくお願ひいたします。

いよいよ今日から、新しい学年、新しい1年がスタートします。

先ほど、新しくいらっしゃった先生方と、他の学校から転入してきてくれたお友達の紹介がありました。明日の入学式では1年生66人が入学してきます。1年生から6年生まで合計501人、先生方を合わせると合計544人の美咲野小学校となります。

明日入学してくる1年生から見るとみなさんはとても頼もしい先輩です。1年生をよろしくお願いします。ぜひ、1年生がみなさんを見て、「すごいなー」、「あんなふうになりたいなー」と、自慢できる先輩、憧れの先輩となってください。学校生活のいろんなところで、1年生の良いお手本となってくれることを期待しています。

校長先生や美咲野小学校の先生方は、この1年間、美咲野小学校の子どもたちが自分もみんなも大切にできる子どもに、そして、安心して自分の力を発揮することができる学校にしたいと思っています。

児童のみなさんも、先生方も安心して美咲野小学校で過ごすことができる、学習や運動、さまざまな活動に取り組む中で、自分やみんなのよさに気づいて、お互いを大事に思うことができる、そんな美咲野小学校にするために一緒にがんばりましょう。

そのための合言葉は、「自分のために みんなのために」です。自分のためにできることは何か、みんなのためにできることは何か、自分で考え行動できるように、先生方とともに力を合わせていきましょう。

それでは、みなさんにとって、楽しく、素敵なお1年になることを願って、校長先生のお話を終わります。

これは、4月8日の始業式で、話をした内容です。今年の合言葉は「自分のために みんなのために」。学校生活の中で、子どもたちとともに、自分のためにできることは何か、みんなのためにできることは何か、自ら考え行動していくことをめざす1年にします。

### 今月の GOOD ～自分のために みんなのために～

ここでは、美咲野小の子どもたちの「GOOD(いいね)」を紹介していきます。

新年度がスタートしてすぐに、子どもたちの姿に心が震える場面がいくつもありました。その一部を紹介します。



朝から正門前で登校指導をしています。気持ちよくあいさつをしてくれる子どもたち、中でも視線を合わせてあいさつをしてくれる子も多いことに驚いています。大人でも意識しないとなかなか難しいしぐさですが、美咲野小の子どもたちはできているのです。おそらく学校だけでなく、ご家庭でもお話ししているのではないかと想像し、ありがとうございました。

1年生の歩調に合わせてゆっくりと歩いてくれる上級生、登校中に歩道のごみを拾ってくれた子どもたち・・・など、みんなのために考えて行動してくれる美咲野小の子どもの姿に、朝から幸せな気分になりました。



気持ちのよいあいさつのあと教室に向かう子どもたち。今日も一日がんばろう！

他にも子どもたちの学校生活の様子をHPに掲載しています。ぜひご覧ください。

※HPへはこちらからどうぞ

